



Dr. Martin Sökler
Andrea Le Lan
Dorothea Kliche-Behnke
Manuela Heffner
Amely Krafft
Hannah Tiesler
Klaus te Wildt

01.05.2011

Verfahrensschritte bei der Entwicklung des südlichen Stadtzentrums **Beschlussvorlage 700/2011**

Änderungsantrag der SPD-Fraktion

Der Beschlussantrag zu Ziff. 5 wird wie folgt abgeändert:

Die Verwaltung wird beauftragt, sämtliche Vor- und Nachteile einer veränderten Verkehrsführung im Bereich der südlichen Innenstadt einschließlich einer Sperrung der Mühlstraße oder der Neckarbrücke für den MIV zu untersuchen. Dabei werden die Verkehrszahlen und Erkenntnisse aus der baubedingten Mühlstraßensperrung berücksichtigt.

Begründung:

Die Frage nach einem Bürgerentscheid stellt sich für die SPD-Fraktion erst, wenn die Ergebnisse der Untersuchung aller Auswirkungen vor allem einer Sperrung der Mühlstraße oder der Neckarbrücke für den MIV vorliegen. Dazu zählt insbesondere die Analyse der Folgen einer Sperrung für die Weststadt, Lustnau, den Österberg und die Gartenstraße.

Im Vordergrund steht dabei eine allseits akzeptierte, nicht nur kompensatorische Entlastung der Weststadt. Ohne wirksame verkehrliche Entlastung der Weststadt verbietet sich für die SPD-Fraktion jede Sperrdiskussion. Auf den unerledigten Antrag der Fraktion vom 09. Mai 2010 (Vorlage 521/2010) wird hingewiesen.

Für die SPD-Fraktion

Klaus te Wildt

